

# Edificio de zona patrimonial fue vandalizado por seis sujetos

Grupo de hombres rayó el frontis del lugar donde se emplazaría el edificio de Neurociencias de la UV. Director de la escuela Santa Ana evidenció videos y denunciará los hechos.

Belén Velásquez  
 La Estrella de Valparaíso

**P**ara nadie es un secreto el deterioro del Barrio Puerto y tampoco la lucha incansable de quienes habitan uno de los sectores fundacionales de Valparaíso, por salir adelante de factores como las drogas, la delincuencia y las incivildades.

Aquel esfuerzo de algunos actores es lo que generó la indignación del director de la escuela Santa Ana, ubicada en la calle Santo Domingo, atrás de la iglesia La Matriz, pues hace unos días un grupo de vándalos rayó el frontis de la propiedad donde se emplazaría el fracasado proyecto del edificio de Neurociencias - frente al referido establecimiento educacional- dejando plasmada una cuota de ironía en su "arte".

## SEIS SUJETOS

"¿Cómo imaginas tú el Barrio Puerto?" fue la interrogante que quedó estampada en el lugar, donde al menos seis sujetos quedaron registrados en cámaras de seguridad realizando sus fechorías.

Ante aquel escenario, Felipe Duarte, director de la escuela Santa Ana, hizo



CÁMARA DE SEGURIDAD

AL MENOS 6 SUJETOS RAYARON E HICIERON VIGILANCIA EN EL SECTOR DE LA CALLE SANTO DOMINGO.

una denuncia pública sobre la forma de expresión de quienes buscan cambios en el sector.

"Podríamos decir que yo me imagino el Barrio Puerto, primero, libre de rayados; lo imagino también como un espacio seguro y sin incivildades. Sabemos que estos rayados que aparecen en las fachadas de los edificios generan la sensación de que algo no anda bien", apuntó Duarte.

Agregó que "el rayado es minúsculo, pero lo primero que yo veo es que es gente de acá porque llegan a pie; invitan a idear un lugar el cual -me imagino-

ellos comparten, pero no es la forma. Más allá de cómo es el rayado, por qué de esa forma hacer ver tu opinión siendo que el municipio ha ofrecido plataformas para escuchar a los agentes que habitan el sector", dijo el director Felipe Duarte quien comentó que como escuela Santa Ana han traspasado el límite de solo dedicarse a la comunidad educativa y ser también un agente activo dentro de quienes buscan recuperar el Barrio Puerto.

## MUCHA PENA

"Este rayado llama a otros rayados y no es la idea. (...) Vemos con mu-

cha pena lo que sucede acá y nos preguntamos qué ofrecemos como comunidad, como comuna o como país, donde nuestros niños tienen que presenciar habitualmente gente durmiendo en la calle, suciedad, rayados. No hay un proyecto, no hay esperanza, desde ahí nace esta preocupación y participación activa que hemos tenido", comentó Duarte afirmando que durante el último tiempo -eso sí- "hay más presencia del municipio", indicó el director precisando que realizará formalmente la denuncia de los he-

chos aportando el material audiovisual correspondiente.

Al respecto, la alcaldesa Camila Nieto sostuvo que "hoy el Barrio Puerto tiene un intensivo proceso de hidrolavado, hemos comenzado un repintado de las fachadas que están alrededor de la plaza Echaurren y, por lo tanto, miramos con mucho enojo (lo ocurrido). Por lo mismo estamos llevando a cabo los procesos de la campaña que vamos a lanzar prontamente contra los rayados y los procesos de fiscalización para buscar que estas personas se hagan cargo de la limpieza".